

La fábrica de Ercros en Flix colabora con una donación en la campaña solidaria de Caritas



La fábrica de Ercros en Flix ha hecho una donación económica a Cáritas de la localidad para la campaña de ayuda a las personas vulnerables.

Maria Dolors Rey, presidenta de Cáritas-Flix, y Jordi Centelles, cura de la parroquia flixanca, se han desplazado hasta la fábrica de Ercros para recibir la donación de manos de Jaime Molina, director del centro. Ambos agradecieron, un año más, la colaboración de la compañía en esta campaña solidaria.

Flix, 23 de diciembre de 2021